



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:50

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 21 de Enero de 2004

### NOTICIAS DE TV

+El presidente del Partido Conservador, Mario Rappaccioli, acompañado del diputado Jorge Matamoras, se reunió con el Secretario General del FSLN, Daniel Ortega, a fin de analizar las propuestas de cada partido sobre reformas al Estado. Después de dicha reunión el señor Ortega dijo coincidir con los conservadores en cuanto se deben hacer reformas a la Ley Electoral, para crear mejores condiciones de credibilidad, confianza y participación en las elecciones municipales. Aunque el secretario del FSLN coincide que se debe de poner en primer plano la reforma a dicha ley, aclaró que por parte del partido sandinista no renunciarán a hacer reformas en los otros poderes del Estado.

Asimismo, Ortega dijo pretender reunirse con el Presidente Bolaños, para presentarles las propuestas para reformas del Poder Ejecutivo **(100% Noticias)**

+El abogado Alberto Novoa, calificó de “dañina” la propuesta de dictamen de minoría, presentado por el PLC, de cara a la creación de una Ley de Carrera Judicial. **(100% Noticias)**

+La jueza Juana Méndez informó que el doctor Arnoldo Alemán tiene permiso para acompañar a su esposa en el hospital durante el parto. Agregó que hasta el día de hoy no se ha solicitado ningún permiso para el 23 de enero, día del cumpleaños de Alemán. **(100% Noticias)**

+34 partidos políticos están inscritos ante el Consejo Supremo Electoral, para participar en las próximas elecciones municipales, a realizarse el día 7 de noviembre de 2004, informó el magistrado Silvio Américo Calderón. **(TV Noticias, Canal 2)**

+José Adán Aguerri, agradeció la confianza brindada, pero declinó de manera irrevocable a su candidatura de alcalde por el GUL. Por su parte Juan Carlos Aguerri, dijo respetar la decisión de su padre, José Adán Aguerri, pero considera que debe haber una unidad del liberalismo de todas las fuerzas democráticas a través del PLC. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El negociador de la HIPC por Nicaragua, Carlos Sequeira, mencionó que se rumora que el CAFTA está en peligro ante el posible triunfo de los demócratas en Estados Unidos, quienes aparentemente no están muy de acuerdo con dichos tratados. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El presidente del COSEP, Alfredo Cuadra, se reunió con la Junta Directiva de la Asamblea Nacional para trabajar en conjunto y crear una agenda nacional. Cuadra agregó que se debe hacer una reforma en todos los poderes del Estado. **(Bolsa Visión, CDNN)**